
Anfrage im Kulturausschuss am 27.10.2022

Barrierefreiheit Stadtmuseum
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Fraktion in der

Stadtvertretung Norderstedt
27.10.2022

ln der Sitzung des Kulturausschusses am 25.8.22 wurde mitgeteilt, dass der Treppenlift im
Stadtmuseum häufiger und auch für längere Zeiten ausfällt.

Dazu haben wir die folgenden Nachfragen zum Status und zur zukünftigen Entwicklung:

1. Wie oft und für welchen Zeitraum ist der Lift in den letzten drei Jahren ausgefallen?
2. Welche Kosten sind für die Reparaturen in diesem Zeitraum aufgelaufen?
3. Welche Optionen gibt es, um auch die Ausstellungsräume im Obergeschoß zuverlässig barrierefrei

erreichbar zu machen?
4. Weiche Nutzungsmöglichkeiten hinsichtlich der

• baulichen Voraussetzungen

• vorhändenen Fläche
• möglichen Inhalte
sind von der Stadt Norderstedt für das Gebäude vorgesehen oder angedacht?

Wir bitten um schriftliche Beantwortung.

11---4,
Arne Lunding
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